
“ICH SPENDE SEIT 
ZWEI JAHREN PLASMA 

UND VERSUCHE 
ZWEIMAL DIE WOCHE 

ZU SPENDEN. ICH HABE 
ZUM ERSTEN MAL VON 

FREUNDEN ETWAS 
ÜBER PLASMASPENDEN 
GEHÖRT UND BIN FROH, 

DASS ICH MENSCHEN 
HELFEN KANN.”

Jack, Plasmaspender

Plasmaproteine machen den Unterschied.
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